

Pelepasan Purna Tugas Kepala Perhutani Probolinggo Berlangsung Haru

Salsa - SURABAYA.INDONESIA1SATU.ID

Feb 3, 2025 - 16:07



Sindikat Post, Probolinggo - Perhutani (03/02/2025) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar acara pelepasan purna tugas Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, yang telah purna tugas pada 31 Januari 2025, bertempat di Bromo View Hotel & Restaurant, pada Jum'at (31/01/2025).

Hadir dalam Kegiatan tersebut Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan

(KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.P, segenap management, segenap Kepala Sub Seksi, segenap Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) beserta jajaran, segenap Kepala TPK dan karyawan/karyawati serta mitra kerja Perhutani KPH Probolinggo.

Acara berlangsung penuh haru ketika pada sesi acara ditayangkan slide video perjalanan Aki Leander Lumme, S.Hut selama bertugas di [Perhutani](#) KPH Probolinggo. Banyak hal terukir dari tayangan slide video yang menampilkan kesan seluruh jajaran karyawan/karyawati Perhutani KPH Probolinggo terhadap sosok yang humble dan tegas ini.

Dalam sambutannya Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan, bahwa purna tugas merupakan suatu tahapan yang pasti dilalui setiap pegawai, maka dari itu tergantung bagaimana kita menyikapinya.

“Purna tugas merupakan suatu tahapan yang pasti dilalui setiap pegawai, maka dari itu tergantung bagaimana kita menyikapinya, dan yang terpenting adalah bagaimana cara kita dalam melalui masa purna tersebut dengan cara yang positif dan membangun diri menjadi pribadi yang lebih baik”, tuturnya.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada segenap management dan semua karyawan/karyawati atas kerjasamanya selama ini. Saya juga meminta maaf atas segala salah dan khilaf apabila ada yang tidak berkenan selama menjalankan tugas. Pesan saya tetaplah berjuang untuk perusahaan yang kita cintai ini agar tetap jaya untuk kesejahteraan kita bersama”, imbuhnya.

Sementara itu dalam kesempatannya Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, S.Hut menyampaikan terima kasih atas kepemimpinan, dedikasi, loyalitas, pengabdian, kontribusi dan kerjasamanya selama ini.

“Mewakili managemet dan segenap karyawan dan karyawati Perhutani KPH Probolinggo saya menyampaikan terima kasih atas kepemimpinan, kerjasama, pengabdian, kontribusi bapak selama memimpin Perhutani KPH Probolinggo. Semoga hubungan kekeluargaan dan silaturahmi selalu terjalin meski sudah tidak bertugas dan selalu berbahagia bersama keluarga”, pungkasnya. @Red.